

Qualité de l'eau potable

Afin d'assurer la qualité de l'eau potable en raison des récentes inondations et abondantes chutes de pluie, le niveau de chloration de l'eau de notre réseau a été légèrement augmenté. Le goût et l'odeur de l'eau peuvent donc être altérés mais ce désagrément n'engendre aucun risque pour la santé.

Pour atténuer le goût du chlore, l'eau peut être stockée au frigo dans une carafe ouverte pendant 1 à 2 heures avant consommation.

Dans certains secteurs de la commune, un très léger goût de terre est possible. Ce dernier n'est que passager et devrait disparaître dans les prochains jours. Il est également sans danger pour la santé.

La qualité bactériologique de notre réseau d'eau est surveillée en continu par notre fontainier et les dernières analyses n'ont mis en évidence aucun risque pour la santé de la population. L'eau reste tout à fait consommable.

Pour plus d'informations concernant l'eau potable :

Evelyne Perrin, Municipale : 076 375 74 74

Marc Duvoisin, fontainier : 079 436 88 63

